

Constantia Flexibles übernimmt die Aluflexpack AG

Artikel vom 30. April 2025

Verpackungen aus Kunststoff/Verbundverpackungen

Der Hersteller von flexiblen Verpackungslösungen Constantia Flexibles hat die Mehrheit an der Aluflexpack AG übernommen.



V. l.: Johannes Steurer, CEO von Aluflexpack; und David Spratt, CEO von Constantia Flexibles (Bild: Constantia).

Aluflexpack mit Hauptsitz im schweizerischen Reinach gehört zu den führenden europäischen Anbietern maßgeschneiderter flexibler Verpackungen für die Lebensmittel- und Pharmabranche. Das Unternehmen beschäftigt ca. 1700 Personen in neun Ländern. »Wir freuen uns, Aluflexpack in der Constantia-Flexibles-Gruppe willkommen zu heißen«, sagt David Spratt, CEO von Constantia Flexibles. »Wir glauben, dass die Kombination mit Aluflexpack unsere Führungsposition in den Bereichen Produktinnovation und Nachhaltigkeit entscheidend vorantreiben wird. Zudem erweitern wir unser Produktpotential und können unseren Kunden ein noch breiteres Spektrum an Lösungen anbieten. Gemeinsam mit dem Aluflexpack Team werden wir die Integration der Unternehmen zügig abschließen und unseren gemeinsamen Wachstumskurs

beginnen.« Johannes Steurer, CEO von Aluflexpack, erklärt: »Der Zusammenschluss mit Constantia Flexibles markiert ein spannendes neues Kapitel für Aluflexpack. In den letzten zehn Jahren haben wir Aluflexpack zu einem der führenden Unternehmen für flexible Verpackungen in Europa entwickelt. Mit Constantia Flexibles haben wir nun einen Partner, der unser Engagement für Nachhaltigkeit und Innovation teilt, und unser Team freut sich auf die potenziellen Wachstumschancen, die sich für beide Unternehmen ergeben.«

Hersteller aus dieser Kategorie

Saier Verpackungstechnik GmbH & Co.

KG

Reutiner Str. 7
D-72275 Alpirsbach
07444 611-210
info@saier-web.de
www.saier-web.de
[Firmenprofil ansehen](#)

Schütz GmbH & Co. KGaA

Schützstr. 12
D-56242 Selters
02626 77-0
info1@schuetz.net
www.schuetz.net
[Firmenprofil ansehen](#)
